

RENDICIÓN DE CUENTAS DE NAPO 2020



En el marco de Rendición de Cuentas y en cumplimiento a lo dispuesto en el numeral 11 del artículo 83 de la Constitución de la República del Ecuador, la jurisdicción Napo del Ministerio de Transporte Obras Públicas (MTOPE), realizó esta actividad con la presencia del subsecretario zonal 2, José Gabriel Zambrano hoy, 06 de mayo de 2021.

El director distrital de Napo, Esteban Pita, destacó la inversión estatal que asciende a cerca de USD 12'878.524,66, destinados a proyectos viales. Esta dirección ejecutó rubros importantes para la contratación de proyectos como la reconstrucción de los tramos Papallacta – Baeza, Red Vial Estatal E20, con una longitud de 36 km, cuya inversión alcanzó los USD 7,01 millones.

En este sector se intervinieron 32 puntos críticos mediante la construcción de muros de contención y de gaviones, trabajos de fresado y bacheo menor, reposición de cunetas y alcantarillas; intervención con puente emergente y puente definitivo sobre

el río Guango de 40 metros, sector Cuyuja y la construcción de dos nuevos puentes metálicos en las quebradas de Yahuana y Alejandría.

Mientras que en el tramo “Y” de Baeza – Cosanga – “Y” de Narupa – Cotundo de aproximadamente 70.3 kilómetros se invirtieron USD 6,48 millones, mediante la estabilización de taludes, encauzamiento del río Cosanga en el sector de Lodos Negros y construcción de 19 terrazas en Guacamayos, para beneficio de 39.915 habitantes.

Además, al momento continuamos con el mantenimiento de la vía Los Zorros, correspondiente al tramo 1 Campococha – “Y” de Santa Rosa Alto y tramo 2: Unión Lojana, límite con la provincia de Orellana por 920 mil dólares.

En cuanto a la erosión regresiva del río Coca, esta cartera de Estado, tomó acciones inmediatas para la construcción de una variante definitiva de 800 metros, que permitan mantener la conectividad con la provincia de Sucumbíos, en el tramo Baeza-El Chaco-Reventador, sector de San Rafael por 920 mil dólares.

Por otra parte, se aportaron recursos para la construcción del Sistema de Agua Potable de Misahualli, con USD 4,3 millones; mediante un Convenio Específico de Cooperación Interinstitucional con la Municipalidad del Tena y Convenio con el GAD Provincial del Napo para la ampliación y asfaltado de la vía Cangahua-Oyacachi por USD 2 millones.

Finalmente reafirmó el compromiso de esta Cartera de Estado por atender necesidades de la provincia, el trabajo en equipo para mantener en óptimas condiciones las vías estatales.

Redacción:

Maribel Bastidas-Zona 2 -mbastidas@mtop.gob.ec